
Paolo Vasanella si  candida a Giulianova con la lista di  Fratelli
d’Italia.

Paolo Vasanella
Il candidato alle elezioni regionali per la lista “Marsilio Presidente”, Paolo Vasanella, rientra in Fratelli d’Italia e si candida a
consigliere comunale per il Comune di Giulianova a sostegno del candidato sindaco Jwan Costantini.
Dopo l’esperienza al Comune di Giulianova, all’interno di una lista civica, che lo ha visto eletto presidente del Consiglio, per
Vasanella si tratta di un ritorno alle origini dopo l’esperienza accanto al presidente Marsilio nell’ultima campagna elettorale
per la Regione.
“Ho fortemente appoggiato il ritorno in Fratelli d’Italia di Paolo Vasanella. Una persona coerente e leale che ha sempre
sostenuto il centrodestra in Regione, facendo passi indietro e rinunciando al ruolo di presidente del Consiglio in Comune a
favore del  bene dell’intera comunità giuliese.  Nella  recente campagna elettorale,  all’interno della  lista che ho voluto
personalmente a sostegno della mia candidatura ha raggiunto un importante risultato. Il suo percorso naturale era il ritorno
in Fratelli d’Italia e la candidatura in Comune”, ha dichiarato il presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio.
“Ho avuto modo di conoscere da vicino Paolo Vasanella in questa campagna elettorale. Ci uniscono valori comuni e la
visione di progetti importanti. Sono contento che gli uomini che hanno sostenuto il presidente Marsilio nella lista che ho
coordinato, adesso trovino importanti sbocchi nei consigli comunali, in questo caso con la lista di Fratelli d’Italia. Come lista
‘Marsilio Presidente’ continueremo insieme a lui il lavoro di raccordo sul territorio per costruire un futuro a misura dei
cittadini”, ha sottolineato il coordinatore regionale della lista “Marsilio Presidente”, Terenzio Rucci.
“Accogliamo a braccia aperte la candidatura di Paolo Vasanella nella lista di Fratelli d’Italia per le prossime comunali a
Giulianova.  Vasanella  in  questi  anni  ha  lavorato  in  maniera  importante  per  realizzare  il  programma presentato  dal
centrodestra nella cittadina balneare e siamo sicuri che rappresenterà un valore aggiunto per il sindaco Costantini anche nel
prossimo futuro. La sua lealtà e la collaborazione che si è instaurata in questi mesi rappresentano una garanzia per Fratelli
d’Italia a Giulianova”, ha detto la coordinatrice provinciale di Teramo di Fratelli d’Italia, Marilena Rossi.

L’AQUILA.  ROBERTO  SANTANGELO  E’  IL  NUOVO  ASSESSORE
REGIONALE AL WELFARE E  POLITICHE SOCIALI
L’AQUILA  –  “Sono  onorato  di  servire  l’Abruzzo  come  Assessore  regionale  al  Welfare  e  al  Sociale  e  ringrazio  il
Presidente Marco Marsilio per la fiducia in me riposta. L’incarico assunto in questa XII Legislatura apre un nuovo capitolo
nella mia personale carriera politica e sono pronto ad affrontare gli argomenti di competenza del mio Assessorato”.
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Roberto Santangelo
Così Roberto Santangelo, neo Assessore al Welfare e al Sociale della Regione Abruzzo:

“Ho sempre portato avanti una politica vicino alla persone e, grazie alle deleghe affidatemi, si potrà agire su temi essenziali
per  i l  benessere  del le  comunità  local i  attraverso  i  serviz i  a l  c i t tadino.  Istruzione  ed  Edil izia
Scolastica,  Ricerca,  Università  e  Formazione  Professionale  costituiscono  infatti  la  base  per  offrire  l’opportunità  di
crescita agli abruzzesi e a tutti coloro che scelgono i nostri centri di formazione d’eccellenza. Allo stesso modo le Politiche
Sociali si configurano come lo strumento attraverso il quale è possibile adottare delle misure adeguate per fornire supporto
alle persone vulnerabili e promuovere l’uguaglianza sociale. Il rapporto con gli Enti Locali – continua Santangelo – resta
inoltre essenziale per raggiungere gli obiettivi in sinergia con le amministrazioni comunali. È anche fondamentale garantire
la  sicurezza  nei  nostri  centri  urbani  e  in  questo  aspetto  il  corpo  di  Polizia  Locale  offre  ogni  giorno  un  valido  aiuto  nella
tutela  dell’ordine  pubblico.  Cultura  e  Spettacolo,  infine,  rappresentano  l’identità  del  nostro  territorio  che  deve  essere
valorizzato con la cura dei beni storici e la promozione di eventi attrattivi nelle splendide cornici paesaggistiche d’Abruzzo. 
La molteplicità delle deleghe dell’Assessorato – conclude – consentirà di svolgere sul territorio regionale azioni concrete e
capillari per lo sviluppo culturale e sociale dell’Abruzzo”.

Giulianova. Raccolta firme per le elezioni europee della lista PACE
TERRA DIGNITÀ,
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Giulianova, 22 Marzo 2024

La pace è un diritto fondamentale che tutti dovrebbero godere. Tuttavia, in tutto il
mondo  sono  ancora  afflitte  dalla  violenza,  dai  conflitti  e  dalle  guerre.  È  nostro
dovere  unirci  e  agire  per  cambiare  questa  realtà.

Unisciti a noi nel promuovere la pace nel mondo!
La nostra  campagna si  propone di  raccogliere  firme per  le  elezioni  europee della
lista PACE, TERRA, DIGNITÀ. La pace è possibile e dobbiamo impegnarci tutti per
realizzarla.

Come puoi partecipare:
Firmando:
Sabato 23 Marzo dalle 9, 30 alle 12,30 presso la nostra sede in Corso
Giuseppe Garibaldi 54, Giulianova Alta.
Domenica  24  Marzo  dalle  9,30  alle  20,30  in  Piazza  Fosse  Ardeatine
Giulianova Lido.
Condividendo  la  nostra  campagna:  Aiutaci  a  diffondere  il  messaggio  della  pace
condividendo  sui  social  media  e  parlando  con  amici,  familiari  e  colleghi.
Organizzando eventi locali: Se sei interessato/a a organizzare eventi legati alla
promozione della pace nella tua comunità, contattaci per ulteriori informazioni e
supporto.
Ogni firma conta. Ogni azione che intraprendiamo ci avvicina un passo più vicino a
un mondo più pacifico e inclusivo.

Unisciti a noi oggi e fai la differenza.

IL  CITTADINO GOVERNANTE:  IL  VOTO A  GIULIANOVA HA DATO
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UN’INDICAZIONE CHIARA, LA CITTÀ VUOLE CAMBIARE.

Arboretti
Dal risultato elettorale di domenica scorsa viene un responso chiaro: Giulianova
vuole  il  cambiamento perciò  ha dato il  9% in  più  a  Luciano D’Amico che ha
ottenuto 5879 voti pari al 54,47% contro i 4915 voti di Marsilio pari al 45,53%.
L’intera  provincia  di  Teramo  ha  fatto  la  stessa  scelta  facendo  prevalere  la
coalizione Patto per l’Abruzzo guidata dal prof. D’Amico, infatti dei 7 consiglieri
eletti nella provincia di Teramo 4 sono del centrosinistra.
La lista civica Abruzzo Insieme, nella quale è stato candidato Franco Arboretti, nel
nostro comune ha avuto un consenso di 1864 voti (pari al 18,41%)  di cui 1372
sono state le  preferenze andate ad Arboretti che a livello provinciale ha ottenuto
in totale 1659 voti e a Giulianova è risultato il più votato fra tutti i candidati delle
due coalizioni.  I  voti  della  lista  civica  Abruzzo Insieme sono stati  decisivi  per
l’affermazione di Luciano D’Amico nella nostra città.
Questi dati ci consegnano interessanti spunti di riflessione.
A Giulianova il centro-destra ha perso nettamente.
Il partito del sindaco Costantini, la Lega, ha ottenuto il magro risultato del 5,13%.
Eppure  il  centro-destra  a  Giulianova  si  è  molto  impegnato  nella  propaganda
elettorale con costosissime campagne dei vari candidati; inoltre l’amministrazione
Costantini si è esposta molto con passerelle – ricordiamo ministri della Repubblica
che si sono presentati nelle istituzioni a fare propaganda a spese dei cittadini –
promesse e annunci trionfalistici a cui i Giuliesi evidentemente non hanno creduto,
rispondendo in maniera decisa attraverso il voto.
È chiaro che anche i cinque anni di governo Costantini a Giulianova hanno pesato
negativamente: i tanti danni, l’inefficienza, i ritardi e gli errori che hanno fatto sono
sotto gli occhi di tutti. Così pure ha inciso sul voto il tratto autoreferenziale e sordo
ai bisogni veri della città di questa amministrazione nonostante l’incessante lavoro
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di propaganda messo in campo.
Non a caso Arboretti – capogruppo del Cittadino Governante, la principale forza di
opposizione in consiglio e sul territorio – ha ottenuto un consenso così importante.
Il centrosinistra deve ripartire da qui, trovando l’entusiasmo e lo slancio necessari
per  guardare  con  fiducia  all’appuntamento  delle  elezioni  comunali  di  giugno
prossimo.
Auspichiamo  che  un’attenta  lettura  dei  risultati  di  domenica  scorsa  porti
rapidamente  all’unità  di  tutte  le  forze  politiche  progressiste,  di  sinistra  e
ambientaliste  con  l’individuazione  di  un  candidato  e  la  definizione  di  un
programma  in  grado  di  rappresentare  in  maniera  convincente  il  cambiamento.
Vorremmo,  infine,  richiamare  l’attenzione   su  un  aspetto  sensibile  della
democrazia: sui 21.650 aventi  diritto hanno votato solamente 11.073 e cioè il
51,15%.  È necessario quindi motivare i tanti cittadini che anche questa volta si
sono rifugiati  nell’astensionismo a tornare a votare rappresentando in maniera
adeguata le loro istanze,  ridando speranza dove c’è la sfiducia.
Questo avverrà più facilmente proponendo un’idea nuova di città: moderna, con al
centro i bisogni e i diritti dei cittadini, attenta ai beni comuni, sostenibile, inclusiva,
con  un’economia  florida,  una  sanità  pubblica  di  eccellenza,  opere  pubbliche
qualificanti,  la  giusta  sensibilità  nei  riguardi  di  tutte  le  problematiche  sociali,  del
diritto  allo  studio  e  della  cultura,  la  promozione  della  partecipazione  e  della
trasparenza.
Tutto questo – prima pensato e poi coerentemente realizzato –  rappresenta il vero
cambiamento che Giulianova merita e cittadini aspettano.
Giulianova 15 marzo 2024
Il Cittadino Governante
Associazione di cultura politica

Giulianova.  Elezioni  Regionali  2024:  Paolo  Vasanella  (Lista
Marsilio  presidente)  ringrazia  i  suoi  elettori
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Paolo Vasanella

Paolo Vasanella,  consigliere di  maggioranza e presidente emerito del  consiglio
comunale
Ritengo doveroso ringraziare
I 451 cittadini Giuliesi, nonché i cittadini di tutta la provincia Teramana, per avermi sostenuto nel vivere questa bella
avventura della Elezione Regionale ! Un grazie va dato anche agli Amici del comitato elettorale per aver assunto la gestione
della mia segreteria politica, durante la campagna elettorale, supportandomi a 360°.
Tanta piacevole fatica, consumata con la solita passione, coerenza ed un pizzico di esperienza. Incontrare elettori Giuliesi e
della  Provincia  come  :  operai,  marineria,  piccoli  imprenditori,  rappresentanti  delle  forze  dell’ordine,  professionisti,
commercianti, semplici cittadini, persone con fragilità e giovani alla prima esperienza elettorale, ascoltarli, spesso a fianco
del riconfermato , evento storico, Governatore della Regione Abruzzo Marco Marsilio.
Raccogliere esigenze, suggerire ed esporre idee da condividere e proposte da portare all’attenzione dei tavoli regionali,
sostenendole, sarebbe stato uno dei mie tanti compiti.
Girare per i  comuni della provincia, incontrare e parlare con i  cittadini andandoli  a trovare persino nelle loro case, è
esperienza bellissima che porterò per sempre nei miei ricordi di vita !!!
Mi duole rilevare che, anche in questa tornata elettorale, Giulianova non è riuscita ad esprimere un consigliere regionale. Ad
ogni buon conto sono orgoglioso di aver contribuito in maniera determinante, assieme agli altri candidati della lista Marsilio
Presidente, alla storica rielezione del Governatore Marsilio

Il Candidato Regionale lista Marsilio Presidente
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Paolo Vasanella

Cavallari: “Medici via dal 118: i trasferimenti al pronto soccorso
mettono a rischio l’emergenza sul territorio.

Cavallari
Quanto temuto e denunciato adesso sta diventando realtà”
“Quello che soltanto due settimane fa temevamo e denunciavamo, si sta drammaticamente avverando,
scritto nelle carte della Asl di Teramo: con la deliberazione 3267 dello scorso 20 febbraio, l’azienda ha dato il
via alle procedure di assunzione, nel reparto di Pronto Soccorso, di 5 medici fino ad oggi impegnati nel
Servizio di emergenza 118 a Teramo”. Torna a ribadirlo Giovanni Cavallari, candidato al consiglio regionale
dell’Abruzzo, nella lista ‘Abruzzo Insieme’ a sostegno di Luciano D’Amico Presidente.
“La coperta corta della sanità teramana e abruzzese, che ha già mostrato i suoi limiti con altri esempi
fortemente lesivi della domanda di salute dei cittadini-utenti – dice Cavallari -, si concretizza di nuovo in un
processo di penalizzazione e dispersione delle energie buone di un Servizio lasciato in abbandono, senza
una programmazione che ne impedisse questo progressivo depauperamento.
“L’effetto concreto, che avrà dirette conseguenze su quell’assistenza territoriale fondamentale e spesso
decisiva nel soccorso alle persone, è la drastica riduzione del personale medico ad appena 11 unità, dalle 17
di qualche tempo fa e dalle addirittura 32 del 2011. Oggi il numero disponibile, ridicolo rispetto anche alla
professionalità dei medici impiegati, permette appena di formare i turni delle postazioni di Teramo e
Giulianova, e della centrale operativa del Mazzini.
“Quelli che fino ad oggi erano definiti i ‘precari a tempo indeterminato’ vengono dunque promossi a ‘medici
in via di estinzione’, tanto il loro destino (e con esso quello del 118) è segnato in provincia di Teramo. Come
già accaduto per la postazione di Roseto degli Abruzzi (i cui miracolosi salvataggi raccontati in questi giorni
ci confermano ulteriormente l’importanza del contributo medico nel primo soccorso), la difficoltà nella
formazione degli equipaggi coinvolgerà da subito anche quelle di Sant’Omero e Atri.
“La necessità di una inversione di rotta – sostiene il candidato di ‘Abruzzo Insieme’ -, che torni a determinare
scelte diverse sul futuro dell’Unità Operativa Complessa del 118, diventa tremendamente urgente. Usufruire
di soccorsi che possono contare soltanto sulle competenze assegnate al personale infermieristico, la
difficoltà di avere automediche disponibili quando necessario, l’aumentata responsabilità in capo agli
equipaggi ‘India’ (quelli con infermiere, ma senza medico), pesano come macigni sull’organizzazione del
lavoro del personale sanitario e incrementano lo stress quotidiano di un ruolo già enormemente gravato da
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pressioni professionali.
“Per quanto ancora il personale potrà garantire un servizio efficiente e soprattutto efficace, tenendo sempre
presente che l’assenza di un medico in tre interventi su quattro incide già tanto sul rischio di insuccesso?
Quando in Regione e alla Asl prenderanno atto di questo evidente fallimento nella programmazione
sanitaria?”.

Cardinali torna a Bisenti con il Sottosegretario di stato Morelli per
la Pedemontana.
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A seguito dell’incontro con il Ministro delle Infrastrutture Salvini, il Sottosegretario
di Stato alla Programmazione Economica (CIPE) Alessandro Morelli, accompagnato
dalla Consigliera regionale Simona Cardinali (Lega), si è recato questa mattina a
Bisenti  per  visionare  la  documentazione  tecnico-economica  in  riferimento  alla
infrastruttura  strategica della  Pedemontana Val  Fino Val  Vomano,  che vede il
miglioramento della viabilità del comprensorio Val Fino – Vomano.
Il  Sottosegretario  Morelli,  ha  messo  nella  sua  agenda il  progetto  per  cercare
soluzioni  economiche  finalizzate  alla  realizzazione  dell’importante  infrastruttura
che  interessa  le  aree  interne  della  nostra  Provincia  di  Teramo.
All’incontro erano presenti anche il Sindaco di Bisenti Renzo Saputelli insieme al
vice sindaco Humberto  Di  Sabatino,  il  vice  Sindaco di  Arsita  Ettore Trosini,  il
Consigliere  provinciale  e  Sindaco  di  Castiglione  Messer  Raimondo  Vincenzo
D’Ercole.  Si  ringrazia  il  Comando  della  stazione  Carabinieri  di  Bisenti  per  la
presenza.
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Il Ministro Locatelli in visita con la Consigliera regionale Simona
Cardinali a Mosciano Sant’Angelo e Sant’Egidio alla Vibrata.

Il Ministro per la disabilità Alessandra Locatelli si è recata, mercoledì 6 marzo 2024,
nella sede dell’Associazione Soccorso Amico di Mosciano Sant’Angelo per ascoltare
l’operato  del  corpo di  volontariato,  dove la  Consigliera  della  Regione Abruzzo
Simona  Cardinali  è  intervenuta  sostenendo  un  progetto  per  il  trasporto  della
disabilità grave. L’acquisto del mezzo ha permesso ai malati di SLA e alla disabilità
grave  di  poter  effettuare,  in  sicurezza,  uscite  di  piacere  e  non  solo  di  pronto
intervento.
Presenti  all’incontro  anche il  Prefetto  di  Teramo Fabrizio  Stelo,  il  Questore  di
Teramo Carmine Soriente, il  Comandante provinciale dei Carabinieri  di Teramo
Pasquale Saccone, il Comandante provinciale della Guardia di Finanza di Teramo
Fabrizio Chirico, il  Presidente Regionale Anpas Abruzzo Stefano Di Stefano e il
sindaco di Mosciano Sant’Angelo Giuliano Galiffi.
Il  Ministro  Locatelli  ha  proseguito  la  visita  recandosi  al  Circolo  Bocciofilo
Santegidiese dove la  Consigliera  ha supportato,  attraverso fondi  regionali,  dei
progetti di inclusione nel mondo dello sport e del volontariato. Ad accoglierla il
direttivo e lo staff del circolo insieme al Prefetto Fabrizio Stelo, al Presidente Anpas
Abruzzo Stefano Di Stefano, al Sindaco di Sant’Egidio Elicio Romandini, al titolare
della  TOP  87  Giuseppe  De  Berardinis  e  al  pluricampione  mondiale  di  bocce
Gianluca Formicone.

https://www.giulianovanews.it/2024/03/il-ministro-locatelli-in-visita-con-la-consigliera-regionale-simona-cardinali-a-mosciano-santangelo-e-santegidio-alla-vibrata/
https://www.giulianovanews.it/2024/03/il-ministro-locatelli-in-visita-con-la-consigliera-regionale-simona-cardinali-a-mosciano-santangelo-e-santegidio-alla-vibrata/
https://www.giulianovanews.it/2024/03/il-ministro-locatelli-in-visita-con-la-consigliera-regionale-simona-cardinali-a-mosciano-santangelo-e-santegidio-alla-vibrata/cardinali/


La Val Fino incontra il Ministro delle Infrastrutture. La consigliera
Simona Cardinali li riunisce in un tavolo operativo.

cardinali-salvini
La Consigliera regionale uscente, Simona Cardinali, dopo aver raccolto le problematiche della Val Fino, in sinergia con il
Sottosegretario di Stato Luigi D’Eramo, riunisce intorno ad un tavolo operativo il Ministro delle Infrastrutture, Matteo Salvini,
e una delegazione di sindaci e amministratori  della Val Fino insieme al Presidente della Provincia di  Teramo, Camillo
D’Angelo. Sono stati esposti i documenti tecnici e il progetto al Ministro con l’obiettivo di far analizzare una situazione
dimenticata da decenni. Il progetto, ricordiamo, coinvolge le aree interne che collegano la Valle del fiume Fino con la Valle
del  fiume  Vomano.  Una  infrastruttura  strategica  per  lo  sviluppo  socio-economico  delle  aree  interne  della  provincia  di
Teramo.

Abruzzo.  Sottanelli  (Az):  Meloni  mai  vista  a  Teramo,  ora  solo
passerella elettorale
 

 

Abruzzo, 4 mar. – “La corsa in Abruzzo di Giorgia Meloni, direttamente da Washington e Toronto a Pescara e Teramo, è
un’altra spia accesa della paura di perdere. Ma la solita propaganda non basterà per nascondere il fallimento del governo
nazionale e di quello regionale. Gli abruzzesi sanno giudicare i fatti, conoscono bene il disastro con cui si devono confrontare
ogni giorno, dalla sanità ai trasporti, dalle infrastrutture ai servizi”. Lo dichiara Giulio Sottanelli, deputato abruzzese di
Azione, che aggiunge: “Prima d’ora la premier non ha avvertito mai la sensibilità di venire a Teramo, di confrontarsi con il
territorio che l’ha eletta ma che lei evidentemente considera solo una sorta di bancomat politico da cui prelevare voti. Non lo
ha fatto né nella campagna elettorale per le politiche né dopo.

Ora viene per paura, per una passerella elettorale in soccorso dell’amico Marsilio, dopo aver ‘rubato’ rappresentanza al
territorio, visto che tra gli eletti di Fratelli d’Italia alla Camera nel collegio Teramo-L’Aquila non c’è nemmeno un abruzzese.
Ha scambiato l’Abruzzo per una ‘colonia’ romana, lo aveva dimostrato già cinque anni fa, quando decise di candidare
governatore l’amico Marsilio, romano come lei, che poco o nulla sapeva dei problemi della regione e lo si è purtroppo visto
bene in questi cinque anni di pessimo governo regionale. Ma a Teramo la premier dovrà anche spiegare le tante promesse
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non mantenute dal suo governo, come il taglio delle accise, e le scelte contro  imprese e famiglie, come quella di cancellare
gli incentivi di Industria 4.0 e quella di non rifinanziare i fondi per i centri estivi, con l’inevitabile conseguenza che le famiglie
saranno costrette a pagare costi più alti per far partecipare i bambini alle attività durante la chiusura delle scuole. Questi
sono fatti – conclude Sottanelli – e la lista è lunga. Una toccata e fuga a Teramo non potrà certo cancellarli”.

 


